

## LUGNY

# Le Service enfance jeunesse en route vers les JO



Thomas et l'équipe des jeunes du secteur. Photo F. M. (CLP)

Le Service enfance jeunesse était naturellement présent lors de la fête annuelle du Clem, moment de partage en famille autour du jeu.

En cette année olympique et en lien avec la participation des jeunes de « Viens » au Raidy to go, enfants et

multiples activités organisées par toute l'équipe du Clem dans le but d'aider l'équipe à « raviver la flamme olympique », afin de leur permettre de partir pour Londres dans de bonnes conditions. Un bon moment